

Choisie pour une campagne contre les déchets dans les champs

Encore trop de personnes peu scrupuleuses se débarrassent de leurs déchets en les jetant dans les champs et les pâtures, constate Be Wapp qui présentait ce mardi une nouvelle campagne de sensibilisation en collaboration avec la FWA et la FUGEA. Ce comportement incivique n'est pas sans conséquence pour la faune, la flore et les agriculteurs.

Cinq communes ont été choisies pour participer à ce projet dont Jemeppe-sur-Sambre.

Dans chacune, deux agriculteurs ont été sélectionnés et une collaboration avec les « Ambassadeurs de la propreté locaux » a été initiée. Leur mission est de ramasser au moins une fois tous les 15 jours les déchets qui traînent aux abords des champs et des pâtures des agriculteurs

participants. « Ici on cultive des pommes de terre, des betteraves, des légumes... pas vos déchets ! », lancent depuis mardi Aline, Valérie, Didier et Marc, des agriculteurs wallons, par le biais de panneaux installés aux abords des champs.

Lors du travail des parcelles agricoles, les déchets causent en effet régulièrement des désagréments pour l'agriculteur et son

exploitation. « À titre d'exemples, certains déchets peuvent provoquer des dégâts sur les engins agricoles déjà coûteux, d'autres sont enfouis sous la terre (lors des labours), d'autres encore se retrouvent dispersés dans des récoltes destinées à l'alimentation du bétail », souligne Be Wapp, l'ASBL créée par Fost Plus, Fevia Wallonie et Comeos. ●



La Nouvelle Gazette - Entre Sambre et Meuse 06/10/2021, pages 10 & 11

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Nouvelle Gazette - Entre Sambre et Meuse

